
TaxiBus zum Logistikpark wird
eingestellt – kaum Fahrgäste
auf der Strecke
Bergkamen. Schluss mit T37 – nach einer Testphase von sechs
Monaten wird der Betrieb auf der Linie eingestellt. „Leider
wurde das Angebot nicht in dem Maße genutzt, dass wir die
Linie  weiter  bedienen  können“,  sagt  Sabine  Leiße  von  der
Stabsstelle Planung und Mobilität des Kreises Unna.

Der Kreis Unna, die Firma Schenker und die VKU hatten vor
einem halben Jahr gemeinsam einen Fahrplan erarbeitet, der auf
die Schichtzeiten der Firma Schenker abgestimmt war und den
mehr  als  100  Mitarbeitern  sowie  allen  anderen  Kunden
ermöglichten sollte, umweltschonend, bequem und kostengünstig
das Gewerbegebiet an der A2 zu er-reichen – nämlich mit dem
TaxiBus T37. „Diese Linie sollte auch Menschen die Möglichkeit
geben,  ohne  Auto  den  Arbeitsplatz  zu  erreichen“,  ergänzt
Leiße.

Ein  halbes  Jahr  lang  hat  der  Kreis  Unna  die  Bedienung
gefördert, doch ab 27. März 2017 gibt es leider keinen TaxiBus
T37 ins Gewerbegebiet mehr. „Der sechs  Monate lange Testlauf
der  Linie  T37  hat  gezeigt,  dass  zu  wenige  Fahrgäste  das
Angebot  genutzt  haben“,  so  Andreas  Feld,  Leiter
Verkehrsmanagement  VKU.

Der Kreis Unna und die VKU möchten auch Arbeitnehmern ohne
Auto die Chance geben, ihren Ar-beitsplatz gut zu erreichen.
Es  wird  auch  in  Zukunft  das  Augenmerk  auf  Unternehmen
gerichtet, die sich neu im Kreis ansiedeln und ein Bedürfnis
für eine zuverlässige ÖPNV-Anbindung haben.
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